

(様式第1号)

令和6年6月10日

議会報告・意見交換会報告書

天童市議会議長 様

代表者 佐藤 俊弥  
記録員 半田 大介  
班 員 村山 俊雄  
班 員 野口さつき

議会報告・意見交換会を開催したので、その概要を下記のとおり、報告します。

記

1 日 時	令和6年5月22日(水) 午後7時～午後8時30分	
2 会 場	市立山口公民館	
3 欠 席 議 員	村山俊雄	
4 参 加 者 数	7名	
5 報 告 内 容	令和5年度議会活動状況等	
6 意見交換の内容 (議会・議員及び市政 に対する意見、提 言、要望等)	市 民	議 員
	町内会長をしているため市役所から頻繁に電話がかかってくるが、電話が取れなかった場合、代表番号での着信のため、どの部署から電話が来たのかがわからず、折り返し電話ができない。	各部署の電話番号については公表していないため、私も同じような経験をしている。部署ごとに割り振られた電話番号があると聞いているので、自治会や行政からの依頼や連絡が頻繁にある方についてはその電話番号をお伝えし、番号通知して連絡することは可能とのことなので、部署ごとに連絡をする工夫が必要だと思う。
	プレミアム商品券について、そもそも山口地域で使える	プレミアム商品券はそのお店に行かなければ使えない

	<p>お店が少ない。街中に買い物に行こうとしても移動手段が限られている人もいる。商品券も良いが、現金での給付の方がありがたいという声も聞く。灯油の商品券は使い勝手が良かった。</p>	<p>という感覚だが、以前あった灯油等のチケットが使い勝手良かったというご意見はおそらく、家に配達に来てくれるから便利だという感覚なのかもしれない。商品券をより使い勝手の良いものにするには商店・企業側ももっと利用・活用してもらえよう展開し、お買い物が不便な地区にも配達や御用聞きなどを行い、商店側も積極的に関わる必要があると思う。</p>
	<p>現在天童市内にはどの程度防犯カメラが設置されているのか。</p>	<p>はっきりとした数字は分からないが、大きめの公園や繁華街近くの道路沿いなどに設置されていると聞く。今後は様々なトラブルの防止・抑止の観点からその必要性は増してくると思われる。警察署などではドライブレコーダーや家庭に設置した防犯カメラ映像を提供してもらうためのサポーター募集も行っているようだ。</p>
<p>7 所 感</p>	<p>地域の人口減少や高齢化が進む中、日ごろの買い物場所に対する不安や地域での防犯に対する意識などについてお話を伺うことができた。 地域によって抱える課題や懸念点は様々であり、それぞれの地域に合った手当てなど、その地域に住む方々に寄り添った施策の必要性を感じた。</p>	

